

WIR SIND SUPERHELDEN



Ehrenamtliches Engagement von Kindern und Jugendlichen sollte zu einem festen Bestandteil des gesellschaftlichen Lebens werden. Dieses Ziel hat die Realschule Hohenstein in diesem Monat mit dem Projekt „**Wir sind Superhelden**“ verfolgt, um das Füreinander in dieser kontaktreduzierten Zeit zu verstärken.

Unsere **5er-7er** hatten die Möglichkeit diesen Gedanken kreativ umzusetzen, indem sie Ostereier im „Superhelden-Motto“ gestaltet haben. Dabei wurden nicht nur die konventionellen Superhelden, wie Batman und Spiderman erstellt, sondern auch das Schulpersonal als Superhelden nachgemalt. Diese Kunstwerke schmücken das Foyer unseres Schuleingangs.

Schülerinnen und Schüler der **8er-10er** Klassen wurden in diesem Monat zu „Alltagshelden“. Durch eine gute Tat und Hilfsbereitschaft haben unsere Alltagshelden Familienmitgliedern, Verwandten, Nachbarn oder Freunden eine helfende Hand geboten. Jeder/Jede hat den Möglichkeiten entsprechend helfen können: den Einkauf der Großeltern erledigen, für die Familie kochen oder Aufgaben im Haushalt übernehmen waren Taten, die unsere Alltagshelden vollbracht haben. Der Barometer auf unserer Schulhomepage zeigt an, wie viele Superheldentaten eingegangen sind und dokumentierte unsere Erfolge.

Wir danken allen Schülerinnen und Schülern für die Teilnahme an unserem sozialen Projekt!

EUER INTERAKTIV-TEAM ☺

(Bild: <https://www.pinterest.de/pin/286400857524809986/>)